

---

## LULUBERLU INVITE JULIE EUGÈNE

---

DU MARDI 22 MAI AU DIMANCHE 3 JUIN

Luluberlu a coutume d'inviter chaque saison l'artiste qui a dessiné l'univers du festival à présenter son travail de création. En 2012, carte blanche sera donc donnée à Julie Eugène, jeune illustratrice originaire de Toulouse, diplômée de l'École Émile Cohl de Lyon, qui vit aujourd'hui à Albi. Si elle est aussi graphiste, l'illustration pour la jeunesse reste son activité de prédilection et malgré son jeune âge, Julie Eugène a déjà illustré plusieurs albums dont «On l'appelait Lulu, mon grand-père». De son travail, elle aime à dire qu'elle l'imagine telle une bulle légère et fraîche et de son dessin qu'il a pour vocation de nous faire retrouver la candeur de l'enfance. Avec l'exposition qu'elle nous consacrera pendant le festival, il ne tiendra qu'à nous de voyager dans son monde drôle, parfois triste, mais toujours tendre...

